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REQUERIMENTO Nº 334/2022

Requer informações sobre a velocidade da 
internet nas unidades escolares do 
município
 
 

Considerando que vivemos na era da tecnologia digital e que as escolas 
públicas, como espaços comuns de geração de conhecimento e desenvolvimento humano, 
devem se inserir nesse contexto, fornecendo os meios necessários para o bom 
aproveitamentos dos alunos e professores;

Considerando que já foi protocolado o Requerimento 113/2022, requisitando 
a quantidade, em megabytes, de disponibilidade de internet nas unidades educacionais da 
rede pública municipal;

Considerando ainda a resposta emitida pela Secretaria de Educação de que é 
disponibilizado 1 GB/s de velocidade de internet, sendo este total distribuído entre as 
unidades, conforme necessidade de cada uma,

Requeremos, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município 
de Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido 
de encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

 

1 - Qual a quantidade de internet, em megabytes, disponibilizada para cada 
uma das unidades escolares (lista de cada unidade com sua respectiva velocidade de conexão 
com a internet)?

2 - Esse total, por unidade, é suficiente para atender prontamente os alunos e 
professores?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 1 de abril de 2022.

RAFAEL DE ANGELI
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